



Semaine nationale des soins de santé catholiques

Du dimanche 2 février au samedi 8 février 2025.

Cette année, la Semaine nationale des soins de santé catholiques est l'occasion de réfléchir à notre vocation, en tant que communauté de santé catholique, de prendre soin les uns des autres et de notre maison commune. À travers des récits, des réflexions et des prières, la Semaine nous encourage tous à explorer le lien entre la santé de notre planète et la capacité de tous les individus à s'épanouir et à prospérer.

Thème central : prendre soin de notre maison commune

Nous ne sommes pas confrontés à deux crises distinctes, l'une environnementale et l'autre sociale, mais plutôt à une crise complexe qui est à la fois sociale et environnementale. Les stratégies de solution exigent une approche intégrée pour lutter contre la pauvreté, restaurer la dignité des exclus et, en même temps, protéger la nature. Pape François, Laudato Si'

La Semaine nationale des soins de santé catholiques vise à mieux faire comprendre notre mission et notre contribution en tant que communauté de santé catholique travaillant avec d'autres à la construction d'une société juste et bienveillante où tous sont vus et entendus.

Cette année, elle tombe la semaine précédant la Journée mondiale des malades, le 11 février, une journée d'observance catholique instaurée par le pape Jean-Paul II pour encourager les prières et les réflexions à l'intention des personnes malades et de ceux qui les soignent.

Notre thème 2025, « Prendre soin de notre maison commune », célèbre l'interconnexion de toute la création et nous aide à réfléchir à la manière dont nos actions individuelles et collectives et nos systèmes – sanitaires, sociaux, économiques – peuvent promouvoir un monde sain où tous peuvent s'épanouir. Elle met l'accent sur le lien intégral entre la santé humaine et la santé de la planète, faisant écho à l'appel du pape François à prendre soin de la terre comme de notre maison commune.

Nous travaillons avec de nombreux partenaires – au sein de notre communauté catholique, de notre système de santé et au-delà – pour contribuer et aider à façonner un système de santé en constante évolution, en nous appuyant sur nos valeurs catholiques et sur un héritage d'innovation et de réflexion éthique. Cette semaine nous invite à nous servir de l'amour qui est au cœur de notre ministère pour agir et nous incite à œuvrer en faveur de la durabilité environnementale, de la santé et du bien-être des personnes dans nos foyers, sur nos lieux de travail, au sein de nos communautés et dans notre monde.

Nombre de nos organisations et communautés de santé catholiques ont adopté l'écologie intégrée de Laudato Si' dans leurs ministères par le biais de la gestion et de la conservation de l'environnement et d'actions visant à promouvoir l'épanouissement de chacun. Au cours de la Semaine nationale des soins de santé catholiques, nous invitons tout le monde à réfléchir et à partager l'histoire du don courageux de notre mission de santé catholique partagée.

Le don courageux des soins de santé catholiques

À titre d'organismes de soins de santé catholiques des quatre coins du Canada, nous sommes unis par une mission de guérison vieille de 400 ans et nous sommes inspirés par une vocation à nous occuper de tous – corps, âme et esprit – avec compassion et humanité. Cette semaine est une invitation à en apprendre davantage sur le rôle, la valeur et l'impact des soins de santé catholiques au Canada et à devenir des partisans avertis des soins de santé catholiques et du ministère de guérison de Jésus au Canada. Le [don courageux](#) exprime le cœur de notre travail, enraciné dans l'Évangile et l'héritage de nos congrégations fondatrices.